

# Se han distribuido 80 mil 568 raciones de alimentos

DCA.GOB.GT

10-09-2024

Para continuar con el combate a la inseguridad alimentaria, el Gobierno ha distribuido 80 mil 568 raciones de alimentos a 19 mil 469 familias con niños en situación de desnutrición aguda, de acuerdo con datos del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA).

Se trata de un esfuerzo coordinado entre las instituciones gubernamentales que incluyen el MAGA, la cartera de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS) y la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional (Sesan).

Luis Linares, analista de la Asociación de Investigación y Estudios Sociales (Asies), refirió que uno de los pilares para mejorar y garantizar la nutrición en la niñez es el acceso a alimentos. En ese sentido, la acción corresponde a una línea de atención a una problemática que padece casi la mitad de los menores de 5 años.

Por su parte, Otto Rivera, experto en niñez y adolescencia, indicó que la desnutrición es uno de los graves problemas que afronta la infancia en el país y hay casos en los cuales los menores mueren literalmente por hambre.

Rivera enfatizó que los esfuerzos en los anteriores gobiernos no dieron los frutos necesarios, por lo que se requiere mejorar el contexto con el compromiso del Estado y la sociedad en su conjunto.

## Así se integran las entregas

- Seis bolsas de frijol negro de 5 libras cada una.
- Dos bolsas de arroz blanco de 10 libras cada una.
- Una bolsa de harina de maíz nixtamalizado de 25 libras.
- Dos botellas de aceite vegetal de 800 ml cada una.

- Tres bolsas de hojuelas de avena de un kilogramo cada una.
- Una bolsa de azúcar fortificada con vitamina A de 2.5 kilogramos.
- Dos bolsas de mezcla de harina de maíz y soya fortificada.